



Günther Lindner vom VKKK bedankte sich bei Maria Riepl (links) und Gertraud Gruber für die Spende.

Foto: VKKK

## Bastelgruppe und der Stammtisch d'Saß übergaben 2000 Euro-Spende

**OBERNDORF.** Es war zwar nur ein kleiner Markt, den die Oberndorfer heuer am dritten Adventssonntag auf dem Kirchplatz genießen durften, aber er hatte den Menschen offensichtlich viel Freude bereitet. Die Bastelgruppe und der Stammtisch d'Saß übergaben den Erlös von 2000 Euro jetzt an Günther Lindner vom VKKK, dem Verein, der sich krebskranker und körperbe-

hinderter Kinder annimmt. Zusammengekommen war dieser große Betrag durch viel Fleiß. Die Damen der Bastelgruppe hatten schon vorab jede Menge Adventskränze gebunden und verkauft. Beim Weihnachtsmarkt warteten sie dann mit ansprechenden Basteleien auf, die große Resonanz fanden. Und Maria Riepls selbst gestrickte Socken waren am Ende komplett aus-

verkauft. Das ganze Jahr über strickt die Seniorin für den Weihnachtsmarkt. Neben dem Bastlstand sorgten die Mitglieder vom Stammtisch d'Saß dafür, dass die Besucher nicht zu hungern brauchten. Dazu gab's noch Glühwein und Kinderpunsch von den Damen und die vielen Besucher waren zufrieden mit ihrem kleinen Weihnachtsmarkt. (lhl)